



# まひる

美郷町立千畑小学校  
夢ここに 心をつなぎ ふみ出す一歩

学校報 No. 38

令和5年2月3日

## ミスモの日 (ノー電子メディアチャレンジデー) 振り返りから

毎週水曜日は、「ミスモの日」としてノー電子メディアチャレンジデーに取り組んでいただいております。冬休み中の12月28日で3枚目の「ふり返りカード」が終わりました。

大変に遅くなりましたが、各ご家庭から届いた感想をお知らせします。

### 【1年生】

ノーメディアデーは、わたしより子どもの方がわかっています。ニュースは見てもいい。ほかはダメ!!と、自分から話をします。お皿ふきのお手伝いや雪寄せ、勉強、トランプ、パズル、車、ブロックで遊んで楽しい日にしています。我慢する気持ちが出てきていいです。

### 【2年生】

しっかり守ろうとがんばっているようです。その自分の気持ちが大事だと思い、あまり声をかけないようにしています。

### 【3年生】

ゲームをしなくても家庭で遊べることを考え、夢中になって遊んでいるようでした。良い心がけだと思います。

### 【4年生】

冬休み前はルールを守れますが、長期の休みになるとむずかしくなるため、長期休みの間は特別ルールを作り、時間を守ってゲームや動画をやらせてもらおうと思います。

### 【5年生】

冬休み中で、たくさんゲームをしたい気持ちはあるけれども、自分たちで「水曜日だから、ミスモdayだから今日はがまん!」と言って過ごしていました。

### 【6年生】

今日は、ミスモの日だよと言い聞かせました。自分から「この時間帯は見ない」と約束させると(考えさせると)守るようでした。

## 6年スペシャル給食

2月1日(水)、6年生スペシャル給食が実施されました。これは給食センターが、間もなく卒業する6年生のためにスペシャルなメニューで会食を楽しんでもらいたいと、実施してくれたものです。

メニューには、みさと牛のステーキや焼きそば、フルーツなど、スペシャルなものが用意されていました。

6年生は、スペシャルなメニューで大満足で会食を楽しむことができました。



## SNSの使い方について お願いします

学校では、一人一台のタブレットを使って、作文を書いたり、観察の記録をまとめたり、インターネットで詳しく調べたりと、タブレットを使っての学習が活発に行われています。

子どもたちは、家庭でもタブレットやスマホを使う機会が増えてきているようですし、LINE等のSNSの利用も行っているようです。これからの時代は、使うことが当たり前の中になると思います。そして、そのためのスキルを身に付けることが必要になります。

しかし最近、ニュースでは迷惑動画や他人を誹謗中傷する内容の投稿が話題になっています。これからの時代を生きる子どもたちには、タブレットやスマホ利用のスキルとともに、利用する際のマナーやモラルを守る心も育てて行く必要があります。

千畑小の子どもたちの中でも、LINEのグループを作ったり、LINEで連絡を取り合ったりする実態があります。

子どもたちは、タブレットやスマホを直感的に使いこなしますし、すぐに使い方を覚えてしまいます。

しかし、善悪の判断力やモラル・マナーの面では、まだまだ未熟です。大人が、しっかりと見守り育てていく必要があります。

学校では、情報モラルについての学習や道徳の時間の学習などで、子どもたちの規範意識や情報モラルの力を育てています。各ご家庭におきましても、子どもたちが適切にタブレットやスマホを利用することができるように、そして、子どもたちをSNS等の被害者や加害者にしないためにも、各ご家庭での見守りとご指導をお願いいたします。



## まひるっ子の活躍

### ○令和5年度 第53回大曲仙北小中学校スキー大会（1 / 29）

小学校男子6年	大回転	2位	○○○○
小学校女子5年	大回転	4位	○○○○○
小学校女子3年	大回転	1位	○○○○
小学校男子1・2年	大回転	3位	○○ ○（1年）